



## Gemeinschaftsgarten auf dem Kirchbühl in Igis

Jeweils von Frühling bis Herbst gärtnern Gartenbegeisterte mit oder ohne Vorkenntnisse auf dem Kirchbühl in Igis.

Der Gemeinschaftsgarten – getragen von der Evang.-ref. Kirche Landquart – schafft einen Ort zur Begegnung von Jung und Alt, Familien und Senioren, zum Wachstum, zur gegenseitigen Unterstützung bis hin zur Wissensvermittlung. Es wird zusammen gejätet, gesät, bepflanzt und geerntet.

Für weitere Fragen und Interesse zum Mitwirken beim Gemeinschaftsgarten darfst du dich gerne bei Natanja Röthlisberger melden.
Wir freuen uns auf dich!



## Aus dem Gemeinschaftsgarten – Eine bunte Schar



Mitte August fand unser alljährliches Gartenfestli statt. Im Anschluss an die gemeinsame Gartenzeit genossen wir zusammen ein leckeres Mittagessen.

So nahm jede Partei einen Salat oder Dessert mit und wer mochte konnte über dem Feuer noch etwas bräteln.

Dabei ist das Foto unserer aktuellen Truppe entstanden. Gerne machen wir sichtbar wer in diesem Gemeinschaftsgarten der evangelischen Kirchgemeinde Landquart alles tatkräftig mitwirkt. (siehe Bild 1)

Wir sind eine bunte Schar. In dieser Saison kam neu eine Familie aus Landquart mit zwei Schulkindern dazu.

Genau das macht das gärtnern miteinander so vielfältig, wenn ganz unterschiedliche Menschen aufeinander treffen.

Auch in diesem Jahr schauen wir dankbar auf die reiche Ernte zurück. So konnten wir wieder eine Vielfalt an Gemüse ernten und auch grosszügig den Nachbarn die in der Nähe des Gartens wohnen verschenken.

Mehrere Rüebliraupen (siehe Bild 2) haben es sich im Garten gemütlich gemacht. Dank der hingebungsvollen Pflege von einem Teammitglied konnten sich ein paar davon zu prächtigen Schwalbenschwanz Schmetterlingen entwickeln. (siehe Bild 3)

Am diesjährigen Schulanfänger Gottesdienst haben sich drei Mitglieder aus unserem Gartenteam mit einem Kreativposten aktiv beteiligt. Dadurch ergab sich für die Kirchbesucher die Möglichkeit den Garten genauer kennenzulernen.

Ebenso fand in diesem Jahr das Gartenkind – ein Kursangebot von Bioterra, dass von neun aufgeweckten Kindern besucht wurde – statt.



An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an Andrea und Daniela, welche diesen Kurs mit viel Aufwand und Kreativität gestalten.

Im Oktober wird mit unseren Gaben aus dem Garten die Kirche in Igis und Landquart -sowie für den Erntedank Gottesdienst - erneut geschmückt.

Wir möchten uns an dieser Stelle bei der reformierten Kirchgemeinde Landquart herzlich bedanken, die diesen schönen Ort zum Gärtnern zur Verfügung stellt. Wir freuen uns auch in Zukunft diesen zu gestalten.

